

# Comunicat

Barcelona, 22 de marzo de 2015

## **SEMAF NO ACEPTA QUE NOS DESCUENTEN NINGUNA CANTIDAD QUE NO SEA JUSTIFICADA NI PACTADA EN LA NÓMINA DE MARZO**

Una vez analizada la información dada el viernes por la tarde por FGC respecto a los descuentos que tienen previsto realizar a los empleados en la nómina de marzo, nuestro posicionamiento es el siguiente:

- No aceptamos de ninguna manera que la empresa nos descuente ninguna cantidad sin haberla justificado antes y sin haberla consensuado con los representantes de los trabajadores. Que nos expliquen primero de dónde viene ese hipotético 2% y nos lo justifiquen con números reales.
- Que nos enseñen los números reales de los planes de productividad del 2012, 2013 y 2014 para comprobar in situ que lo que nos reclaman no lo hemos ahorrado en estos años.
- Que a la cantidad real resultante una vez constatado lo anteriormente expuesto, la descuenten si es negativa o sumen si es positiva el 0'82% del sueldo anual bruto que aún nos deben del acuerdo de productividad firmado en 2012 (firmamos recuperar un 5% y sólo nos devolvieron un 4'18%).

Una vez hechas todas estas comprobaciones y si llegamos a un acuerdo, pactar con los representantes sindicales la mejor opción para devolver o cobrar, según proceda las cantidades resultantes de los tres planes de productividad que llevamos secundados en FGC, y después, que se deje elegir a cada trabajador la opción que mejor le convenga en caso de tener que devolver alguna cantidad a la empresa.



### **COMISIÓN DE ÁREA DE SEMAF EN FGC**